



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

9. März 2020

Beruf & Bildung, Homepage, Veranstaltungen, Kultur

Klavierabend „An den Frühling“

Am Montag, 16. März, um 19 Uhr findet der Klavierabend „An den Frühling“ im Kulturforum, Friedrichstraße 16, statt. Der Eintritt ist frei.

Studierende der Wiesbadener Musikakademie (WMA) aus der Klasse Johannes Möller präsentieren unter anderem Edvard Griegs „An den Frühling“, Mendelssohns „Frühlingslied“ und Tschaikowskys „März“ aus den „Jahreszeiten“. Darüber hinaus werden Werke von Mozart, Beethoven, Schumann, Chopin, Liszt und Debussy gespielt.

+++